
教育民生委員協議会記録 

開 会 年 月 日 令和４年３月 14 日 

開 会 時 刻 午前 10 時 32 分 
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出 席 委 員 名 

◎吉岡勝裕  ○宮﨑 誠  久保 真  中村 功     

楠木宏彦    辻 孝記   藤原清史  浜口和久 

 

   

世古 明 議長 

欠 席 委 員 名  なし 

署 名 者  なし 

担 当 書 記 野村格也 

協 議 案 件 

１ 第３期伊勢市教育振興基本計画（案）のパブリックコメントの

結果について 

２ 第３期伊勢市スポーツ推進計画（案）のパブリックコメントの

結果について 

３ 伊勢市教育等の振興に関する施策の大綱（案）のパブリックコ

メントの結果について《報告案件》 

 

 

 

 

 

説 明 者 

教育長、事務部長、学校教育部長、教育総務課長、スポーツ課長 

情報戦略局長、情報戦略局次長 

 

 

 

 

 

 

            その他関係参与 

伊 勢 市 議 会 
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協議経過 

吉岡委員長が開会を宣告し、会議成立宣言後、直ちに議事に入り、「第３期伊勢市教育振

興基本計画（案）のパブリックコメントの結果について」外２件について当局から説明を

受け、質疑の後、聞き置くこととした。 

なお、詳細は以下のとおり。 

 

開会 午前10時32分 

 

◎吉岡勝裕委員長 

 ただいまから教育民生委員協議会を開会いたします。 

 本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。 

 本日御協議願います案件は、「第３期伊勢市教育振興基本計画（案）のパブリックコメ

ントの結果について」、「第３期伊勢市スポーツ推進計画（案）のパブリックコメントの

結果について」及び報告案件として「伊勢市教育等の振興に関する施策の大綱（案）のパ

ブリックコメントの結果について」であります。 

 議事の進め方につきましては委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎吉岡勝裕委員長 

 御異議なしと認めます。そのように取り計らいをさせていただきます。 

 

【第３期伊勢市教育振興基本計画（案）のパブリックコメントの結果について】 

 

◎吉岡勝裕委員長 

それでは、「第３期伊勢市教育振興基本計画（案）のパブリックコメントの結果につ

いて」を御協議願います。 

当局から説明をお願いいたします。 

 教育長。 

 

●北村教育長 

 本日はお忙しいところ、教育民生委員会に引き続き教育民生委員協議会をお開きいただ

き、誠にありがとうございます。本日、御協議いただきます案件は、「第３期伊勢市教育

振興基本計画（案）のパブリックコメントの結果について」のほか、報告案件も含めまし

て全部で３件でございます。 

それでは、協議案件の順番に従いまして所管課から説明をいたしますので、よろしく

御協議のほどお願いいたします。 

 

◎吉岡勝裕委員長 

 教育総務課長。 
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●前村教育総務課長 

それでは、「第３期伊勢市教育振興基本計画（案）のパブリックコメントの結果につい

て」御説明をいたします。 

本件につきましては、令和３年 12 月 22 日開催の教育民生委員協議会で御協議いただ

きました本計画案について、パブリックコメントにて頂戴した御意見とそれについての市

の考えを御報告させていただくものでございます。 

お手元の協議会資料１を御高覧ください。パブリックコメントの概要といたしまして

は、「１ パブリックコメント実施の概要」に記載のとおり、令和３年 12 月 24 日から令

和４年１月 24 日までの期間にホームページ及び市内 21 箇所に閲覧場所を設け、御意見を

募集いたしました。 

その結果、「２ 意見募集の結果」に記載のとおり、６名の方から８件の御意見を頂戴

いたしました。 

頂戴しました御意見と市の考えにつきましては、資料の２ページ以降、「３ 意見内容

及び市の考え」に記載のとおりでございます。 

いただいた御意見は、本計画の各施策で推進される内容であったことから、資料の６

ページ、「４ 意見募集結果による修正の有無」に記載のとおり、修正なしとさせていた

だき、頂戴した御意見は今後の教育の推進の上で参考にさせていただきたいと考えており

ます。 

なお、本件については、伊勢市教育振興基本計画策定委員会及び教育委員会協議会にお

いて御協議いただき、計画案の修正は不要との御意見をいただいております。 

最後に、「５ 今後のスケジュール（予定）」でございます。本日の協議後、教育委員

会に諮り、計画を確定し、公表したいと考えております。令和４年度には議員のみなさま

をはじめ、関係各所に計画を配付させていただき周知に努めてまいります。 

以上、「第３期伊勢市教育振興基本計画（案）のパブリックコメントの結果について」

御説明をいたしました。よろしくお願いいたします。 

  

◎吉岡勝裕委員長 

 ただいまの説明に対しまして、御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎吉岡勝裕委員長 

御発言もないようですので、本件につきましてはこの程度で終わります。 

 

【第３期伊勢市スポーツ推進計画（案）のパブリックコメントの結果について】 

 

◎吉岡勝裕委員長 

 次に、「第３期伊勢市スポーツ推進計画（案）のパブリックコメントの結果について」

を協議願います。 

当局から説明をお願いいたします。 

 スポーツ課長。 
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●沖塚スポーツ課長 

それでは「第３期伊勢市スポーツ推進計画（案）のパブリックコメントの結果について」

御説明いたします。 

資料２を御高覧ください。本件につきましては、昨年12月22日開催の教育民生委員協議

会で御協議いただきました本計画案について、パブリックコメントで頂戴した御意見を報

告し、それに伴う案の修正内容について御報告させていただくものでございます。 

パブリックコメントにつきましては、令和３年12月24日から令和４年１月24日までの期

間で行い、１名の方から１件の御意見を頂戴いたしました。 

 頂戴した御意見と市の考えにつきましては、裏面を御覧ください。「３ 意見内容及び

市の考え」にまとめさせていただきました。いただいた御意見は、本計画に含まれている

と考えられますので、計画修正は行わないことといたします。 

以上が第３期伊勢市スポーツ推進計画案についての修正内容でございます。 

最後に、「５ 今後のスケジュール（予定）」につきましては、本日の協議後、教育委

員会に諮り、計画を確定いたしたいと考えております。その後、議員のみなさまをはじめ、

関係機関に配付させていただき、広く市民の方々への周知に努めてまいりたいと考えてお

ります。 

以上、「第３期伊勢市スポーツ推進計画（案）のパブリックコメントの結果について」

御説明をさせていただきました。何卒御協議賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 

◎吉岡勝裕委員長 

 ただいまの説明に対しまして、御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎吉岡勝裕委員長 

御発言もないようですので、本件につきましてはこの程度で終わります。 

 

【伊勢市教育等の振興に関する施策の大綱（案）のパブリックコメントの結果について】 

 

◎吉岡勝裕委員長 

 続いて報告案件に入ります。「伊勢市教育等の振興に関する施策の大綱（案）のパブリ

ックコメントの結果について」当局から報告をお願いします。 

 情報戦略局次長。 

 

●大西情報戦略局次長 

 それでは、御説明申し上げます。資料３を御覧ください。「１ 背景」でございますが、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、本市の教育、学術及び文化の振興に

関する総合的な施策の大綱を定めておりますが、現行の大綱が令和３年度をもって対象期

間が終了することから、令和４年度からの大綱を策定しようとするものでございます。 

 「２ 経過」を御覧ください。大綱の策定に当たりましては、市長と教育委員会で構成

する総合教育会議において協議を行い、令和３年 12 月 22 日に開催いただきました教育民

生委員協議会において、大綱案とパブリックコメントの実施について、御協議をいただい
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たところでございます。 

 「３ パブリックコメントの実施」を御覧ください。今しがた御協議いただきました第

３期伊勢市教育振興基本計画案及び第３期伊勢市スポーツ推進計画案と合わせ、（１）に

記載のとおり、意見募集を行ったところ、意見の提出はございませんでした。 

 「４ 今後のスケジュール（予定）」を御覧ください。パブリックコメントにおける意

見の提出がございませんでしたので、案のとおり策定を進めることとし、年度内に策定を

完了して公表してまいりたいと考えております。 

 説明は以上でございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

  

◎吉岡勝裕委員長 

 ありがとうございました。本件につきましては報告案件でありますが、特に発言があり

ましたらお願いいたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎吉岡勝裕委員長 

御発言もないようですので、本件につきましてはこの程度で終わります。 

以上で本日御協議願います案件は終わりましたので、これをもちまして教育民生委員

協議会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

閉会 午前10時41分 

 

 


